



China y Alemania impulsan diálogo durante visita de jefe diplomático

Description

(Beijing) El ministro de Relaciones Exteriores de Alemania, Johann Wadephul, continúa su agenda hoy en China luego del encuentro aquí con el canciller, Wang Yi, marcado por la intención de superar diferencias históricas.

En esa reunión, la parte asiática instó a fortalecer la cooperación y la comunicación estratégica, lo cual favorece el desarrollo de ambos países y ayuda a enfrentar desafíos globales.

Wang Yi destacó que esta visita constituye la primera realizada por un jefe de la diplomacia alemana desde la formación del nuevo gobierno.

Indicó que China espera que Alemania mantenga una visión objetiva y racional sobre su desarrollo y subrayó que ambas partes deben construir un marco bilateral más estable, basado en el respeto mutuo y en la superación de diferencias históricas y de sistemas.

Wang Yi apuntó que China desea ampliar los contactos de alto nivel, fortalecer la comunicación estratégica y promover proyectos prácticos.

Asimismo, expresó que Alemania, como mayor economía de la Unión Europea, debe impulsar una política europea hacia el gigante asiático más racional y orientada al diálogo.

Rechazó la politización de asuntos económicos y la utilización de cuestiones comerciales como herramientas de presión.

Del mismo modo, insistió en que China y Alemania deben defender el multilateralismo y apoyar un sistema de gobernanza global más justo.

Wang Yi reiteró la posición china sobre la cuestión de Taiwán y sostuvo que el principio de una sola China constituye la base política de los vínculos con Berlín.

Aseguró que la postura alemana sobre este tema debe mantenerse firme frente a cualquier forma de “independencia de Taiwán”.

Johann Wadephul afirmó que Alemania comparte la idea de que “todo está bien si el resultado es bueno”.

Expresó que su país desea ser un socio confiable y predecible para China en un contexto internacional inestable y subrayó que Berlín mantiene sin cambios su política de una sola China.

Indicó que Alemania espera celebrar una nueva ronda de consultas gubernamentales en 2026 y profundizar la cooperación económica y sectorial.

Afirmó que las empresas alemanas confían en el mercado chino y desean continuar su expansión en el país.

También sostuvo que Alemania apoya la búsqueda de beneficios mutuos entre la Unión Europea y China a través del diálogo.

Ambos ministros intercambiaron criterios sobre la crisis en Ucrania, Johann Wadehul expuso la postura alemana y pidió a Beijing contribuir a una solución pronta.

Wang Yi reiteró que Beijing respalda cualquier esfuerzo que favorezca la paz y llamó a las partes a avanzar hacia un acuerdo justo, duradero y vinculante a través de negociaciones.

Zhou Hong, directora del Instituto de Estudios Europeos de la Academia China de Ciencias Sociales, señaló recientemente que el viaje representa un paso importante, aunque requiere cautela en su evaluación práctica.

Esta visita sigue a la del ministro de Finanzas alemán, Lars Klingbeil, quien en noviembre pasado participó en el IV Diálogo Financiero de Alto Nivel China-Alemania.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025